

Содержание

2025, № 6 (666)

Памяти коллеги

Арбатов А.Г. Сергей Рогов: жизненная цель.....	5
Громыко Ал.А. Контроль над вооружениями – формула академика Рогова.....	8
Золотарёв П.С. Рогов. Штрихи к портрету.....	23

Выборы в Канаде

Комкова Е.Г. Очередная победа либералов на выборах в Канаде: фактор Трампа и Марка Карни.....	31
Демчук А.Л. Итоги всеобщих выборов 2025 года в Канаде: зыбкая стабильность.....	45

100 дней администрации Трампа

Шведова Н.А. Вторая администрация республиканца Д. Трампа: в зеркале первых 100 дней.....	60
--	-----------

Внешняя политика

Панов А.Н. Политика президента Дж. Байдена в Азиатско-Тихоокеанском регионе: новая стратегия и её итоги (2021–2025 годы).....	71
--	-----------

Внутренняя политика

Черных М.А. Анализ итогов президентских выборов 2024 года сквозь призму испаноязычного электората.....	86
---	-----------

Экономика

Газман В.Д. Самообеспечение солнечной энергией домохозяйств в США и Китае.....	100
---	------------

Справки

Овсянников В.А. Обзор американской статистической системы.....	112
---	------------

Информация для авторов	127
-------------------------------------	------------

CONTENTS

2025; 6: 4 CIIA & Канада: экономика, политика, культура / USA & Canada: economics, politics, culture

Contents

2025, No. 6 (666)

In Memoriam

Arbatov, A.G. Sergey Rogov: A Life Goal.....	5
Gromyko, Al.A. Arms Control: The Formula of Academician Rogov.....	8
Zolotarev, P.S. Rogov. Details of a Portrait.....	23

Elections in Canada

Komkova, E.G. Liberals' Recurrent Victory in the Canadian Elections: The Trump Factor and the Mark Carney Factor.....	31
Demchuk, A.L. Results of the 2025 General Election in Canada: Shaky Stability	45

100 Days of the Trump Administration

Shvedova, N.A. The Second Administration of Republican D. Trump: In the Mirror of the First 100 Days.....	60
---	-----------

Foreign Policy

Panov, A.N. The Policy of President Joe Biden in the Asia-Pacific Region: New Strategy and Its Results, 2021–2025.....	71
--	-----------

Internal Politics

Chernykh, M.A. Analysis of the 2024 Presidential Election Through the Prism of the Hispanic Electorate.....	86
---	-----------

Economy

Gazman, V.D. Solar Energy Self-Sufficiency for Households in the USA and China.....	100
---	------------

Background Material

Ovsyannikov, V.A. The American Statistical System: a Retrospective Review.....	112
--	------------

Свидетельство о регистрации ПИ № ФС77-71487 от 13.11.2017.

Адрес редакции: 121069 Москва, Хлебный пер., 2/3.

☎ (495) 691-13-32. E-mail: USA-Canada@mail.ru